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“D. Álvaro olhava-
nos com olhos de
piedade”

Chamo-me Eulalia Sánchez
Taramona de Oré, mais
conhecida por “Lala”, nascida
no Peru e sou Cooperadora da
Obra. Tenho uma pequena loja
em Cañete, no Peru.

29/08/2014

Vou à beatificação para agradecer a 
D. Álvaro muitos favores. Um deles é
a saúde do meu marido que esteve
muito mal mas que agora se encontra

https://www.alvaro14.org/index.php/es/


bastante melhor. Foi operado há 15
dias e recuperou. Também lhe pedi
para conseguir os meios económicos
para pagar a viagem e, de facto,
aumentaram as vendas na minha
mercearia. Vou a Madrid com um
grupo de 50 pessoas procedente de
Cañete e Yauyos com vontade de
viver com milhares de pessoas esse
momento tão importante, que será
para Glória de Deus.

Além disso, queria conhecer o sítio
onde nasceu e cresceu D. Álvaro e
também a cidade onde nasceu o
Opus Dei. Isso será muito importante
porque lemo-lo nos livros, mas estar
lá é vivê-lo.

Conheci D. Álvaro através dos filmes
que foram gravados das tertúlias
com São Josemaria, porque o
acompanhava sempre. Casualmente
o meu filho mais velho nasceu num
23 de março, no mesmo dia em que
D. Álvaro faleceu, e morreu com



apenas 19 anos. Foi muito doloroso
para nós. A partir daí a minha
devoção cresceu muito. Peço-lhe que
me ajude, que me dê força e coragem
para continuar a trabalhar; também
lhe rezo para o imitar na sua
bondade. Recorro também a ele
pedindo-lhe pelas crianças com
necessidades. Tenho a pagela do
futuro beato na minha carteira, levo-
a para todos os lados e dou-a a
conhecer às minhas amigas.

De D. Álvaro destacaria a maneira de
se expressar, as suas palavras
vibrantes que escutei nas tertúlias
com ele. Era uma pessoa muito
alegre, sorridente, que nos olhava
com olhos de piedade. Inspira-me
confiança.

Em Cañete assisto aos meios de
formação que o Opus Dei
disponibiliza. Depois da beatificação
iremos a santuários marianos como o
de Torreciudad e levaremos uma



cópia da imagem da nossa Mãe do
Amor Formoso que São Josemaria
ofereceu a Cañete.

A beatificação é algo muito
emocionante: vivê-la com pessoas
dos cinco continentes é único. Todos
juntos agradeceremos a Deus a vida
santa de D. Álvaro. São Josemaria
estará muito contente porque o
ajudou muito, apoiou-se nele e
sacrificou-se para levar para a frente
a Obra. É um dia para estar muito
junto do Senhor e de Nossa Senhora.
Rezarei pela saúde de toda a família,
pelos sacerdotes e pela paz no
mundo. Também pedirei pelo Opus
Dei para que chegue a mais países e
difunda a mensagem de São
Josemaria que nos ajuda a viver a
vida com alegria e a procurar Deus
no mercado, no trabalho, na família,
em tudo o que fazemos.
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